

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian kualitatif dengan menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi yang dilakukan di MIN 1 Demak tentang Pola Asuh Orang Tua Pekerja Pabrik dalam Meningkatkan Karakter Mandiri Siswa Kelas 2 di MIN 1 Demak, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pola asuh orang tua yang bekerja di pabrik, dalam mendidik anak rata-rata orang tua menggunakan jenis pola asuh demokratis dan pola asuh otoriter. Dimana dalam pola asuh demokratis orang tua memberikan kebebasan kepada anak untuk berekspresi dan berkreasikan sesuai dengan kemauan dan kemampuannya.
2. Kemandirian yang sudah mulai ditunjukkan oleh anak-anak diantaranya sudah mulai peduli dengan dirinya sendiri, mulai dari mandi sendiri, memakai seragam sendiri, menyiapkan jadwal pelajaran sendiri, berangkat sekolah sendiri dan bahkan ada juga siswa siswi yang sudah mulai bisa untuk menyelesaikan masalah dengan temannya sendiri tanpa bantuan dari bapak/ibu guru. Dengan begitu sudah jelas terbukti jika di dalam keluarganya menanamkan pembentukan karakter mandiri sehingga siswa siswi dapat mengaplikasikannya di sekolah.

B. Saran

Berdasarkan pada hasil penelitian dan kesimpulan, maka saran yang dapat peneliti rekomendasikan terkait dengan pola asuh orang tua yang bekerja di pabrik agar dapat meningkatkan karakter mandiri pada anak di MIN 1 Demak diantaranya:

1. Bagi Orang Tua

Orang tua diharapkan agar dapat memberikan dan meluangkan waktunya untuk menjalin komunikasi, memberikan kasih sayang, perhatian secara penuh kepada anak, karena dengan dukungan tulus dari orang tua anak

akan merasa bangga dalam hatinya dan akan berusaha untuk melakukan sesuatu dengan semaksimal mungkin untuk membanggakan kedua orang tuanya.

2. Bagi Guru

Guru diharapkan agar dapat lebih bisa menjalin kerja sama yang erat dengan orang tua. Karena tidak akan mungkin berhasil apabila guru dan orang tua menjalankan sendiri-sendiri tugas dan kewajibannya dalam mendidik anak agar memiliki karakter dan kepribadian yang baik.

3. Bagi Anak/Siswa

Anak diharapkan untuk dapat bersikap terbuka dengan orang tua, guru dan keluarganya, mematuhi peraturan yang diberikan oleh orang tua dan guru dan yang paling penting anak harus mengetahui hak tanggung jawabnya sebagai anak agar dapat membanggakan kedua orang tua dan guru.

4. Bagi Peneliti

Pada penulisan penyusunan skripsi ini, peneliti sadar betul bahwa tidak sepenuhnya penelitian bersifat sempurna dan tentunya memiliki kekurangan di dalamnya. Oleh karena itu, dengan besar hati peneliti menerima kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakan penelitian ini. Dan juga untuk penelitian yang dilakukan di masa yang akan datang agar bisa lebih memberikan informasi yang inovatif dan mengembangkan penelitian ini agar dapat dijadikan sebagian ilmu pengetahuan bagi masyarakat.